



Pasar Rakyat 2008 Mantrijeron sebagai Kecamatan Terbaik

MANTRIJERON -- Dalam rangka memeriahkan HUT Kota Jogja ke 252, Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Koperasi (DisperindagKop) Kota Yogyakarta menggelar kegiatan "Pasar Rakyat 2008" di 14 Kecamatan se Kota Jogja. Event yang diisi dengan penjualan dan pameran potensi masing-masing kecamatan tersebut dibuka Walikota Herry Zudianto, Kamis (14/11) dan ditutup Minggu (16/11).

Selain penjualan produk yang bisa meningkatkan perekonomian bagi peserta, "Pasar Rakyat 2008" tersebut juga dijadikan lomba antarkecamatan untuk tampil sebagai yang terbaik. Tim juri yang melakukan penilaian terdiri Ir Benny Nurhantoro (Kasubdin Keindahan Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta), Agus Priyono SE (Disperindagkop

Kota Yogyakarta) dan Sariyati (Wartawan Bernas Jogja).

Setelah dilakukan penayaringan dari 14 kecamatan, terpilih 6 kecamatan yang masuk final. "Kita memang menggunakan juri dari berbagai unsur agar didapatkan hasil yang maksimal," kata penanggung jawab acara, Seno Aji, kepada *Bernas Jogja*.

Setelah dilakukan diskusi, keluar sebagai kecamatan terbaik adalah Mantrijeron. Di kecamatan ini acara "Pasar Rakyat" digelar tidak di halaman kecamatan seperti peserta lain, namun di depan Hotel Brongto yang luas. Stan pameran juga diseting layaknya di gedung besar yakni menggunakan partisi dan tertata rapi dengan ragam produk yang dijual juga banyak.

Pada hari terakhir kegiatan diisi dengan lomba menggambar dan mewarnai, gerak jalan serta malam sebelumnya pentas mu-

sik Koesplusan.

Sedangkan lima kecamatan lain terpilih untuk kategori penyelenggaraan bazar terbaik adalah Kecamatan Gondokusuman, kreativitas konsep bazar terbaik, Kecamatan Danurejan, fasilitas pendukung terbaik, Kecamatan Ngampilan. Keindahan bazar terbaik Kecamatan Umbulharjo dan pelayanan terbaik Kecamatan Gondomanan.

Sedangkan salah satu juri, Ir Benny mengatakan kriteria penilaian selain display bazar, kebersihan, keindahan, pelayanan, ragam produk juga tingkat kunjungan serta omzet penjual menjadi salah satu pertimbangan. Tidak ketinggalan, semangat dan gregret dari kecamatan yang bersangkutan, karena dengan dana stimulan yang sama menghasilkan "Pasar Rakyat" yang berbeda-beda. (sri)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Gedongkiwo			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005